



が売ってるお店。

2月よりキーパーラボで先行販売し、3月中旬よりキーパープロショップでの販売をスタートしたEXキーパー。資格を取得したEXキーパー施工店の輪は日に日に広がり、高価格帯でありますながら、その販売台数は飛躍的に伸びています。EXキーパーの商品としての魅力、そして価値とは？3つのお店にインタビューしました。



キーパーラボ 千葉ニュータウン店

千葉ニュータウンは、東西に18km、南北に2~3km広がる大規模ニュータウン。その一角にあるキーパーラボ千葉ニュータウン店は、2月末にEXキーパーの先行販売をスタートした。その後すぐ、3月には8台、さらに3ヶ月後の6月には9台を単月で施工をした同店は、この9台分の合計だけでも130万893円と驚異的な売上となり、6月の売上は前年比174.7%と大きく伸びた。新型コロナウイルスの影響で休業期間があった4月を除き、着実にEXキーパーの施工台数を伸ばしている。岩瀬店長に話を聞いた。



6月、EXキーパー9台130万の売上を獲得。 店の環境とスタッフの自信が受注につながる。



「新商品」というワードに お客様が反応

問合せからEXキーパーを任せていただく機会と、予約の時点で注文いただく機会は半々です。問合せのお客様は、ほとんどダイヤやWダイヤの話をされます。そんな時は「実は新商品が出ましたよ」と言うようにしています。「新商品」というワードにお客様はすぐ反応し、耳を傾けてくれます。そこで、代車にEXキーパーの施工しておくと話がしやすいです。話している中で、代車の施工した部分を触ってもらったり、水をかけて撥水を見ていたいたりします。そうすると「すごいね！」と驚いていただけますし、体験することでお客様が施工後の自分の車をイメージしやすいと思います。

自然と施工を任せてもらえる 環境ができる

EXキーパーを任せていただく割合としては新規の方が多いですが、洗車のお得意様にも4名施工していただいています。ゲストルームの入り口のすぐ隣にコーティングブースがあるので、洗車で来店したお客様が「EXキーパー施工中」と書いてある看板と施工車が目につきやすいので、こちらから何も言わなくても、自然と「あれなに？」と聞いてくれます。そこでEXキーパーのパンフレットを使って説明します。

洗車の受注時にEXキーパーの話が出た時には、洗車後の引渡しにも私が行くようにし、しっかりと話をして予約につなげました。

高価格帯でも自信を持って 提案できるのは、実感があるから

周りが住宅街なので、ファミリー層のお客様が多く来店します。しかしEXキーパーの話がしづらいということは全くないです。

クリスタル、ダイヤ、Wダイヤもそれぞれの良さがありますが、EXキーパーって圧倒的に今までのコーティングと違うじゃないですか。EXキーパーの施工後、洗車を任せてくれると、ボディーがめちゃくちゃ水を弾いているんですよ。施工をしてから時間が経っても、施工直後と同じくらい水はじきがあって「確実にキレイになって喜んでいただけるな」と自信もつながります。

引渡しの時も、すごくツヤが出た車を見た瞬間に喜んでいただけますし、ボディーを実際に触ってもらうと、お客様が自然と笑顔になっているのが分かります。自信を持ってEXキーパーをすすめられるから、値段も気にせず話ができるんです。



車をキレイに乗るのが 好きな方に選ばれている

EXキーパーをお任せいただくお客様の傾向としてはマメにお手入れをする方や、他社のコーティングで満足できなかった方が多いですね。今まで他社のコーティングをしていて、満足できなかった方がインターネット上でいいコーティングないかな？と探した結果、「新発売」「新車を超える艶。息を呑む、過剰なまでの美しさ」といったワードに惹かれて来店してくださいます。車種としては高級車への偏りはそんなになくて、色々な車種にお任せいただいています。とにかく車をキレイに乗るのが好きな方に選ばれています。だからこそスタッフも自信を持って声かけができ、

キーパープロショップ (株)宇佐美エナジー EneJet 六甲SS

EneJet六甲SSは、昨年12月のキーパー選手権にて全国3位、兵庫県1位を獲得。(株)宇佐美エナジーでは、同店を筆頭に選手権10位以内の店舗が先行し、4月に各店舗2名のEXキーパー施工資格を取得、6月までにさらに8名が取得、9月までに同社の1級資格者は社員アルバイト含めて全員取得する方針だ。現在、同店には3名施工できるスタッフがいる。EXキーパーには、お客様の車を美しくするだけではないメリットがあるようだ。

EXキーパー資格取得で、スタッフのモチベーションもアップ。 EXキーパーに特化し、冬の需要期を盛り上げたい。



お客様の反応がすごく良く、 満足度が非常に高い

もちろん、Wダイヤもツヤや水はじきはすごいです。しかしEXキーパーはそれとはまた違うすごさがあります。スタッフは、Wダイヤよりも増して慎重に施工しています。ワンパネルずつキッチリ丹念に仕上げています。VP326を塗った瞬間に、厚みが違うのが分かりますね。拭上げのとき、タオルを置いたときのさらっとした感じも心地よく、光沢にも深みがあります。だからこそ施工したお客様の反応はすごく良く、満足度も非常に高いと実感しています。

高級車から軽自動車まで 車種を・客層を選ばない

4月に導入し、6月までで5台施工しています。現段階(7月2日現在)で4台の予約がすでにあります。仕上がりを気に入られて、会社の車と家族の車を2台施工したいと追加で予約いただいているお客様もいます。ダイヤを施工していて塗装の状態が良い車でも、「そんなに良いならEXに切り替えようかな」と検討されているお客様もいます。この地域には富裕層が多いですが、高級車と軽自動車、幅広く施工しています。

自信があるから お客様におすすめできる

昨年キーパー選手権で全国3位になったことをきっかけに、クリスタルからダイヤ主体に切り替えて、お客様におすすめするようになりました。軽自動車のお客様にもダイヤを提案したら結構任せただけたんです。クリスタル主体だったとはいえ、ダイヤはすでに2年間で300台以上施工しており、その良さはみんな分かっていました。だからこそスタッフも自信を持って声かけができ、



施工台数も伸びました。その背景があるからEXキーパーも積極的に声かけをることができます。

キーパーコーティングは ESからCSを創出できる商品

当社はES(従業員満足度)がCS(お客様満足度)を創出していくという方針を掲げています。EXキーパーの施工資格取得者が増えていくことで、「ライバルに負けたくない」「私も取得したい」とモチベーションが高まっていく。そして自分の技術でお客様に満足していただくことで、さらに自信がついていく。そんな相乗効果があると思います。

当社として、キーパーは大きな収入源になっていることは間違ひありません。EXキーパーに特化することができれば、爆発的に売上は伸びます。9月までに1級技術取得者全員がEXキーパーを施工できるようになって、冬の需要期を盛り上げていきたいです。



キーパーコーティングとの出会いは、2013年4月。山本社長と坂本部長が、鈴鹿サーキットでレース観戦をしていた際、トムスの館会長からキーパーを紹介してもらったのが事のはじまりだった。同年7月にクリスタルキーパーの販売を全店舗でスタート。2015年には、全国でも前例のないキーパーラボとのコラボ店舗をオープン。業界から注目を集め、今年6月中旬、EXキーパーを導入。2週間ほどで8台を販売し、高額商品でありながらお客様から選ばれている。

松・竹・梅(EX・Wダイヤ・ダイヤ)のメニューで提案。 EXは「新車に長くキレイに乗りたい」お客様に選ばれています。



名古屋市名東区高針にあるカローラ中京×キーパーラボ併設店



左から、総合企画部部長の坂本さん、サービス部業務・売上利益管理グループ係長の橋本康司さん

新車に長くキレイに乗りたい。 幅広い層に需要あり

EXキーパーを導入したのは今年6月中旬です。すでにトータルで8台施工しています(2020年6月27日現在)。施工は新車を納品するセンターで、コーティング専任スタッフが行っています。クリスタルは各店舗のサービスエンジニアが、ダイヤ、Wダイヤ、EXはセンターで施工します。特別にEXキーパーを売り込むことはしていません。

EX、Wダイヤ、ダイヤの3種を説明したパウチを見せてお客様に選んでいただきます。松・竹・梅とお客様のライフスタイルによって選べるというのもキーパーコーティングの良さですよね。高級車、軽自動車に関わらず、EXを選ばれます。店舗の立地や土地柄などあまり関係ないと思います。せっかく新車を買ったし、長くキレイに乗りたいという意識が高まっているのではないかと思います。

私が乗っている社用車もEXキーパーを施工しましたが、やっぱりいいですよ。全然汚れないんですね。雨が降ると普通雨とホコリが混じったような粒が残りますが、全然残っていません。水滴が垂れた跡もサッと拭けば取れます。私の車は白ですが、色の濃い車に施工すると色に深みが出るのもよく分かりますよね。

2015年にはキーパーラボ高針店とのコラボが実現しました。これは全国でも前例がありません。賛否両論ありましたが、今では「面白いことやっているね」と注目をいただいている。当社は点検・整備、新車購入、キーパーラボはコーティング・洗車。車という共通点はありますが、客層は異なります。お互いのお客様が両方のお客様となり、WinWinを構築していくといいですね。そして他店でも同じようにタッグを組み、他にも新しいことを一緒にやっていきたうと思っています。



新車にコーティングを施工する比率は、2017年から伸び3割に。うちキーパーコーティングの比率は2019年9割を超えた。



お客様には、ダイヤ、Wダイヤ、EX3種の特徴を記載したパウチで説明。松竹梅の法則(真ん中を選ぶ心理)が働いてWダイヤの売上の伸びも期待したい。

その良さを実感してもらえる。サンブルがあるのがやはり効果的だ。